

des malades qui passent par l'Hôpital de St Boniface, sont des protestants; et que le nombre des pauvres qui ne paient absolument rien et pour le soin desquels les Sœurs n'ont que l'octroi du Gouvernement, c'est-à-dire, 37 cents par jour, va toujours en augmentant. Les chiffres nous manquent dans le moment, pour montrer cette œuvre dans son entier; mais nous pourrons les fournir bientôt à nos lecteurs. Nous y tenons; car, nous pensons, non sans raison, que si la main gauche doit ignorer le bien que fait la main droite, il est cependant de notre devoir de montrer l'œuvre bienfaisante, accomplie par ces femmes que les catholiques mêmes ne savent apprécier à leur juste valeur, parce qu'ils ne les connaissent point; et parce qu'ils connaissent encore moins, les fruits de leur vertu et de leur labeur.

Nous ne nous faisons point illusion cependant, car la corruption du cœur humain nous est trop connue. Nous savons d'avance que, malgré l'évidence des faits et la brutalité des chiffres, il se trouvera toujours des hommes aussi dépourvus de cœur que d'intelligence pour applaudir les brutes à face humaine qui, en d'autres pays, chassent des hôpitaux, ces femmes dévouées.

N'importe, de même que les Sœurs accomplissent leur œuvre sainte n'attendant leur récompense que du ciel; ainsi nous ferons notre devoir en faisant connaître cette œuvre toute de charité.

HOPITAL DES SŒURS DE LA MISÉRICORDE A WINNIPEG.

La nouvelle addition à l'Hôpital des Sœurs de la Miséricorde à Winnipeg est presque complètement couverte.

Cette construction en brique, coûtera \$150 000.

Cette construction qui sera un des plus beaux édifices de Winnipeg, est à la fois un merveilleux acte d'énergie et de confiance en la divine Providence. Elle sera une nouvelle preuve de la fécondité de l'Église, et de l'esprit de progrès des ordres religieux. Le vrai progrès utile à l'humanité est essentiellement catholique.

Aussi, aider cette œuvre des Sœurs de la Miséricorde, c'est comprendre le vrai développement du pays, travailler au bien des âmes et de l'humanité.

Seconder le dévouement de nos religieuses Sœurs de la Mi-